

### Des bénévoles ont rejoint l'équipe de la *Sainte-Jeanne*



Opération pont ouvert sur la « *Sainte-Jeanne* », avec les membres de l'association, ce week-end.

PHOTO : OUEST-FRANCE

L'association le Sloop d'Erquy organisait une opération pont ouvert, ce week-end, à bord de la *Sainte-Jeanne*. « L'objectif était de faire connaître le bateau, emblème de la ville et de connecter l'association avec les Réginiens, mais aussi de recruter de nouveaux adhérents et bénévoles pour faire vivre la *Sainte-Jeanne* », expliquait le président James Leighon. Le but était atteint, avec une cinquantaine de personnes accueillie chaque jour. « Nous avons fait une trentaine d'adhésions et une dizaine de personnes se sont proposées pour participer à la vie active de l'association, dont deux agricul-

teurs, nouvellement à la retraite. »

Le prochain objectif est de former de futurs matelots. « Il y a des gens qui naviguent sur la *Sainte-Jeanne* depuis vingt-sept ans, ils ont plein de compétences à partager, nous allons les recueillir, il y aura des formations en mer et à terre. Nous voulons aussi donner un nouvel élan à l'association, montrer que les choses peuvent évoluer », conclut James.

**Mardi 5 octobre**, première séance en salle, à 18 h, à la maison de la mer, contacter Yves Legout : [yves.legout@laposte.net](mailto:yves.legout@laposte.net)